FOOTBALL
CAF : AHMAD AHMAD
HORS JEU!

Page 11



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE

LDEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un
devis ou pour une publication dans LUNION

par Whatsapp au 077 91 87 07
ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com

Réglements par Airtel Money
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce UNION

CEEAC

En prévision de la XVIIIe session ordinaire de la Conférence des chefs d'État et de gouvernement de la CEEAC, les ministres des Affaires étrangères de la sous-région étaient en concertation hier, préparant le terrain pour un sommet dont l'ordre du jour s'annonce chargé.

Page 4

DRAME

Le corps sans vie d'un ressortissant nigérien, Dominique Koke, 53 ans, a été découvert en fin de semaine dernière dans la chambre à coucher de son atelier de menuiserie du 1er-Campement (Akanda). Les circonstances de cette mort n'ont pu être immédiatement établies.

Page 10

COVID-19: DES TESTS POUR TOUS!

PARALLÉLEMENT aux activités des brigades mixtes censées veiller au respect des mesures barrières et protocoles sanitaires dans les secteurs d'activités à risque, une campagne de dépistage gratuite du Covid-19, sur la base du volontariat, a débuté hier sur quatre axes majeurs de Libreville, Owendo et Akanda où se déploieront des unités mobiles entre 10h et 14h.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

Au regard de la mise en place du programme d'études de nos mwanas, on se pose la question: pour quels résultats?

Depuis le 9 novembre dernier, l'école a (presque) repris un peu partout dans le pays avec ses réalités. Comme d'habitude, il y a le sempiternel problème de déficit des professeurs dans les matières scientifiques et les langues. Ce n'est d'ailleurs pas demain qu'on y trouvera des solutions. Et aussi l'insuffisance des salles de classe malgré les gros efforts de l'État d'en construire. Bref, tout n'est pas réglé...

Ce qui est cependant inquiétant, notamment pour tous les parents d'élèves préoccupés par l'avenir de leurs rejetons - c'est la solution de la tutelle pour faire face aux exigences de l'heure afin d'assurer une année scolaire 2020-2021 pour tous. C'est vrai, depuis kala-kala, l'école gabonaise souffre de déficit sur le plan des infrastructures d'accueil et son corollaire, les effectifs pléthoriques avec plus de 200 apprenants dans le primaire et 100 dans le secondaire. C'est aussi vrai qu'avec la pandémie de Covid-19, il y a cette exigence en matière de distanciation physique. La solution pour résoudre ce casse-tête? Eh bien, la tutelle a institué un turn over avec des classes ouvertes 1 ou 2 fois par semaine pour certains et 3 fois pour les autres. Franchement, c'est tout, sauf la

Car, il y a à craindre, au terme de la présente année scolaire, que le niveau de nos mwanas plonge là, là, là dans les abysses, quoi...

...MAKAYA

